



## Liebe Freunde des Atelier21!

EU, EU ... noch mal mit einem blauen Auge davon gekommen! Katzenbilder machen gute Stimmung.

In Brehms Tierleben von 1893 findet man folgenden Abschnitt zum Volksglauben über dreifarbige Katzen:

*„Eine dreifarbige Katze schützt das Haus vor Feuer und anderem Unglück, die Menschen vor dem Fieber, löscht auch das Feuer, wenn man sie in dasselbe wirft und heißt deshalb „Feuerkatze“. Wer sie ertränkt hat kein Glück mehr oder ist sieben Jahre lang unglücklich; wer sie totschießt hat fernerhin kein Glück; wer sie schlägt muss es von hinten tun.“*

Bei solchen Aussichten lassen wir den Aberglaube gern mal im Abseits stehen.

**Wir lieben die farblichen Veränderungen, beziehen die Schwarz/Weiß-Malerei als Kontrastmittel in unser Sehfeld mit ein und vertrauen auf unsere innere Stimme.**

**Und die äußere Stimme ist bei unserem ZimmaOrchestra auch echt und hat ihren Ursprung am richtigen Fleck:**

EU, EU ... aber macht Euch selbst ein Bild und seht Euch das neue Video – **Papirossi** – vom ZimmaOrchestra im Atelier21 einmal an. Hier mit Atelierkünstlerin Adelheid Seehoff vor ihrem Proberaum in der Zimmerstraße 21:  
[www.youtube.com/watch?v=xiDpkJN1ktg](http://www.youtube.com/watch?v=xiDpkJN1ktg)

[www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/adelheid-seehoff](http://www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/adelheid-seehoff)

---

## So., 03. Juli, Ausstellung ... Irrlichter | Schein oder Sein

Torhaus Rombergpark  
Städtische Galerie Dortmund  
Am Rombergpark 65  
44225 Dortmund

Zur Eröffnung der Ausstellung am Sonntag, den 3. Juli 2016, um 11.00 Uhr, seid Ihr und Eure Freunde herzlich eingeladen. Eine Einführung zu den 15 Positionen aus den Bereichen Malerei, Grafik und Objekt wird Dr. Werner Köster geben. Wir freuen uns schon auf das gemeinsame Zuprosten und auf die vielen interessanten Gespräche.

**Ausstellung: 03. bis 24. Juli 2016**

**„Irrlichternd  
durch dunkle Unruh.  
Suchen nach dem eignen Sein,  
scheinbar‘ Licht blendet  
aus Gruben –  
irrend, klirrend auf und ab.  
Nur Gewissheit um das Schöne,  
lässt uns hoffend weitersuchen.“**

(Achim Farys)

**15 Positionen  
Malerei • Grafik • Objekt**

Es stellen aus:

Taieb Ayat, Beate Bach, **Marika Bergmann (AT21)**, Marlies Blauth, Bettina Brökelschen, Irmtraud Büttner, Karla Christoph, Petra Eick, Achim Farys, Anette Göke, Monika Ihl, Karin Jessen, Dorothe Kröger, **Peter Kröker (AT21)**, Susanne Lilienfeldt.

Öffnungszeiten: dienstags bis samstags: 14.00 –18.00 Uhr, sonntags und feiertags: 10.00 –18.00 Uhr  
Eintritt frei

[www.dortmund.de/de/freizeit\\_und\\_kultur/veranstaltungskalender/alle\\_veranstaltungen/event.jsp?eid=414223](http://www.dortmund.de/de/freizeit_und_kultur/veranstaltungskalender/alle_veranstaltungen/event.jsp?eid=414223)

[www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/marika-bergmann](http://www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/marika-bergmann)  
[www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/peter-kroeker](http://www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/peter-kroeker)

---

**Evelyn Bracklow (AT21) stellt Porzellan-Arbeiten mit handgemalten Ameisen aus:**

### **Vom 17. Juli 2016 – 18. Sept. 2016 'Porzellan Biennale'**

**Albrechtsburg Meissen,  
Domplatz 1,  
01662 Meißen**

[www.torhaus-meissen.de/ausstellung/porzellanbiennale-meissen/](http://www.torhaus-meissen.de/ausstellung/porzellanbiennale-meissen/)

### **...noch bis Ende Sept. 2016 'Projekt No. 8 - Articulata'**

**DKO Galerie, Zürich, Schweiz**

[www.dkogalerie.ch](http://www.dkogalerie.ch)

[www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/evelyn-bracklow](http://www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/evelyn-bracklow)

---

## **Vorschau: Eine neue Künstlerin zieht im August ins Atelier21**

**Helen Kehmeier** liebt Gesichter. Sie ist gebürtige Rheinländerin, „aber nach vier Jahren in Dortmund durchaus auch Westfalen-kompatibel“, sagt sie von sich. Und das kann ich nur bestätigen, als ich sie im Atelier21 kennenlerne. Zu ihrer Portrait- und Modefotografie kam Helen über Umwege. Als Krankenschwester, als IT-Support-Zuständige und letztlich über ihr Geographie-Studium. Helen zieht verquere Bahnen vor und sucht ihre Inspiration auf unterschiedlichsten Wegen. Sie arbeitet hauptberuflich in einem Ingenieurbüro, erstellt Landschaftsmodelle und setzt diese nach strikten Richtlinien und Vorgaben um. Im Gegensatz zu der Strenge und Klarheit dieser 3D-Konstruktionen fotografiert Sie als Künstlerin Menschen. Sie findet Formen und unterstreicht Farben. Das macht interessant und schön. Der Betrachter wird sich in diese Gesichter verlieben – davon ist Helen überzeugt. Daher nennt sie ihr Projekt „gesichtsliche“.

Hier könnt Ihr sie und das Projekt schon einmal kennenlernen:

[www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/helen-kehmeier](http://www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/helen-kehmeier)

---

## **GET TOGETHER – Viel Glück!**

**Marika Bergmann**

*Atelier21-NEWSletter-Redaktion*

*PS: Wir haben in Kürze 16,5 qm Raum im Atelier21 an Künstler zu vermieten. Kontaktaufnahme bitte über [info@atelier21-dortmund.de](mailto:info@atelier21-dortmund.de)*



<https://www.facebook.com/Atelier21Dortmund>

### **Die Künstler:**

Marika Bergmann | Evelyn Bracklow | Refika Dux | Uwe Fröhlich | Dieter Horsthemke | Leonie Herrmann | Anne Jannick | Helen Kehmeier | Peter Kröker | Susanne Matull | Marcus Schroeder | Adelheid Seehoff

**Atelier21 • Zimmerstr. 21 • 44145 Dortmund • [info@atelier21-dortmund.de](mailto:info@atelier21-dortmund.de) • [www.atelier21-dortmund.de](http://www.atelier21-dortmund.de)**